

MILENIO

Incertidumbre en el ambiente regulatorio de las telecomunicaciones: Moody's

Negocios • 21 Agosto 2013 - 1:58pm — Susana Mendieta

Nadie conoce a ciencia cierta cómo se van a resolver las leyes secundarias que involucran temas medulares del sector.



Foto: Héctor Téllez

LOS CAMBIOS REGULATORIOS DEBEN DE SER GRADUALES PERO FIRMES, AFIRMÓ LA CALIFICADORA.

Ciudad de México • Las [empresas](#) de telecomunicaciones enfrentan un panorama incierto, luego de la reforma constitucional pues nadie conoce a ciencia cierta cómo se van a resolver las leyes secundarias que involucran temas medulares del sector.

Nymia Almeida, analista de Moody's, afirmó que los cambios regulatorios deben de ser graduales pero firmes, pero va a desatar la [creatividad](#) administrativa de las empresas que deberán enfrentar grandes riesgos.